

Dans le cadre de l'enseignement en découverte professionnelle du champ Habitat, les élèves de troisième et quatrième SEGPA ont entrepris depuis la rentrée scolaire 2016 un projet d'amélioration du cadre de vie au sein de l'établissement. Ce projet, toujours en cours, consiste à fabriquer et à rénover du mobilier.

Voici quelques exemples en images de leurs réalisations.

Année scolaire 2016-2017

Création d'une ouverture dans la salle d'arts plastiques



Application d'une peinture murale – Habillage mural



Année scolaire 2017-2018

Réalisation de bancs avec des matériaux de récupération



## Aménagement extérieur



## Revêtement des bancs en béton armé

